
3 Pièces

66 m²

Réf. 1660B

660 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusif - Domaine de Pierre Longue. Situé dans le quartier de la Croix

des  Gardes  .  Appartement  F3  rénové  qui  se  compose  d'une  entrée

avec  cuisine  américaine,  séjour  se  prolongeant  sur  la  terrasse  avec

aperçu  mer  ,  une  chambre  donnant  sur  la  terrasse,  une  chambre  a

l'Ouest, 2 salles de douche, de nombreux rangements avec une petite

buanderie.  La  résidence  avec  un  gardien  se  situe  dans  un  parc  avec

piscine, tennis et terrain de boules.Une places de stationnement privée

et une cave complète ce bien . À quelques minutes de la mer (300m) et

à 5 minutes de la Croisette et du Palais des Festivals.

Exclusive  -  Domaine  de  Pierre  Longue.  Located  in  the  Croix  des  Gardes  district.

Renovated F3 apartment comprising an entrance hall with open-plan kitchen, living

room opening onto terrace with sea view, bedroom opening onto terrace, bedroom

facing west,  2 shower rooms, plenty of  storage space and small  laundry room. A

private parking space and a cellar complete this property. Just a few minutes from

the sea (300m) and 5 minutes from the Croisette and the Palais des Festivals.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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